

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Clermont-Ferrand, le 29 avril 2015

Nous avons appris aujourd'hui avec une très profonde émotion la disparition de Monsieur François MICHELIN, décédé dans sa 89<sup>ème</sup> année.

Monsieur François MICHELIN a consacré toute son existence au service de l'Entreprise. Il a été Gérant pendant 47 ans, avant de confier les rênes à son fils Edouard. Visionnaire et humaniste, Monsieur François MICHELIN a inlassablement incarné les valeurs de respect qui fondent l'identité de notre Groupe.

Sous sa direction, Michelin a connu un développement sans précédent, porté par sa passion pour l'innovation autant que par son exigence de rigueur au service de la qualité. Il a transformé le Groupe en lui donnant sa dimension internationale.

Jean-Dominique SENARD, Président du groupe Michelin, a déclaré : « *Je tiens, au nom des employés du Groupe, à rendre un hommage particulier à cet homme d'exception unanimement respecté pour ses valeurs, ses convictions et sa vision.* »

La date de ses obsèques sera communiquée ultérieurement.

**Service de Presse : +33 (0)1 45 66 22 22**

